



Richtlinie für das Wettbewerbsabzeichen des Bezirksfeuerwehrverbandes–Niederbayern

Für das Wettbewerbsabzeichen des Bezirksfeuerwehrverbandes-Niederbayern gilt die jeweils gültige Fassung der Richtlinie zum Erwerb des Bundesleistungsabzeichens des Deutschen Feuerwehrverbandes für Traditionelle Internationale Feuerwehrwettbewerbe.

Das Wettbewerbsabzeichen des Bezirksfeuerwehrverbandes–Niederbayern kann in den Stufen

Bronze – Bronze 2 – Bronze 5 – Silber und Gold erworben werden.

Es gelten zur Richtlinie des Bundesleistungsabzeichens folgende Abweichungen:

1. In einem Jahr kann jeweils nur eine Stufe in der aufsteigenden Folge Bronze – Silber – Gold abgelegt werden.
2. Für eine zwei- bzw. fünfmalige Teilnahme in der Stufe Bronze wird eine Bandschnalle mit der jeweiligen Zahl, anstelle des Wettbewerbsabzeichens verliehen.
3. Das Wettbewerbsabzeichen in den Stufen Bronze und Silber gilt als bestanden, wenn die Gruppe mindestens 320 Punkte und in der Stufe Gold die Gruppe mindestens 350 Punkte erreicht hat. Die Bandschnallen „Bronze 2“ und „Bronze 5“ werden verliehen, wenn der Teilnehmer mindestens zwei bzw. fünfmal erfolgreich an einem Niederbayerischen Wettbewerb in der Stufe Bronze teilgenommen hat.
4. Der Staffellauf wird ohne Hindernisse durchgeführt.
5. Der Niederbayerischen Wettbewerbsgruppe mit den höchsten Gesamtpunktzahl unabhängig der Wertungskategorie, wird bis zum nächsten Niederbayern-Cup ein Wanderpokal als Gesamtsieger überreicht. Bei dreimaligem Gewinn von Wettbewerbsgruppen innerhalb einer Feuerwehr verbleibt dieser endgültig bei dieser Feuerwehr.

Trageweise des Wettbewerbsabzeichens:

Das Wettbewerbsabzeichen wird auf der Ausgehuniform auf der linken Brusttasche getragen. Die Bandschnalle kann vorzugsweise in der Kombination mit weiteren Abzeichen als Spangenkombination getragen werden. Es darf jeweils nur die höchste Stufe des Wettbewerbsabzeichens getragen werden.

Sonstiges:

Das Wettbewerbsabzeichen kann nur bei Wettbewerben des Bezirksfeuerwehrverbandes-Niederbayern erworben werden.

Teugn, 01.01.2019


Nikolaus Höfler
Kreisbrandrat

1. Vors. des BFV-Niederbayern


Franz Voggenreiter
Fachbereichsleiter Wettbewerbe
BFV-Niederbayern